
Ist sie das wirklich?

Beitrag von „Kaktus25“ vom 11. Juni 2016, 13:50

Für mich sind es zwei unterschiedliche Blüten. Der Stempel bei deiner Blüte, Uli sieht grün aus. 
Außerdem finde ich die Form der Blütenblätter anders. Es wäre sicher aufschlussreicher, wenn 
du, Uli, deine Blüte mal aufgeblüht einstellst, so wie Aless ihre Blüte fotografiert hat.:)
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